

Hoy con motivo del Día Mundial Sin Tabaco

## **LOS VILLANOVENSES CANJEAN MIL CIGARRILLOS POR PLANTAS**

**Vva. de la Cañada, 31 de mayo.-** La Concejalía de Sanidad y Consumo ha canjeado mil cigarrillos por plantas esta mañana con motivo del Día Mundial Sin Tabaco. Para ello, se han instalado dos puntos informativos en los que más de 300 personas, ciudadanos fumadores, han podido cambiar sus cigarrillos por una planta.

La participación ciudadana ha sido valorada muy positivamente por el concejal en funciones de Sanidad y Consumo, José Manuel Ávila: “Ésta es una iniciativa que ponemos en marcha por segundo año consecutivo con el fin de informar y concienciar a las personas fumadoras de los riesgos que conlleva el consumo de tabaco para la salud. La idea es conseguir que cuando vean la planta en casa, recuerden que tienen que dejar de fumar” y añadió: “El Ayuntamiento continuará realizando campañas informativas y de concienciación para animar a los fumadores a abandonar este hábito”.

En la iniciativa, han colaborado el Consejo Municipal de Salud, el Instituto de Salud Pública de la CM y la delegación de la Asociación Española contra el Cáncer en Villanueva de la Cañada.